



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



09/01/2012

MEXICO: De Paolis nos dejó al olvido, dicen víctimas de Maciel

En una carta enviada al director de los Legionarios de Cristo, Álvaro Corcuera, víctimas de Marcial Maciel le demandaron dejar de lado las apariencias de cristianismo y comprometerse con la verdad y la justicia, porque el delegado pontificio Velasio de Paolis los “ha dejado al olvido”.

La Asociación de Ayuda a los Afectados por las Enseñanzas del Grupo Religioso Legionarios de Cristo destaca en su texto que son hombres engañados y defraudados por su sistema podrido y por eso le piden que este año sea no sólo de la fe, como proclamó el Papa, sino también un año para la justicia.

Por eso invitan a Corcuera a que “enseñe el evangelio del que dice nutrirse cada día, ponga en práctica la enseñanza de aquel que acompañó a Cristo cargando la cruz... Deje ya el fariseísmo del que solo quiere pasar de largo ante la necesidad de quienes un día fueron parte de su familia religiosa. Deje a un lado las apariencias de cristianismo y comprométase de una vez por todas con la Verdad y la Justicia”.

En la carta señalan que “su silencio lo hace cómplice a usted y a la jerarquía ante el dolor y la injusticia. Podríamos hablar de nombres y hechos concretos, como el de Alejandro Espinosa, Juan José Vaca, Emilio Bartolomé y así llenar páginas y páginas de hombres cruelmente castigados por decir solo la verdad y tener el valor de enfrentarse a su sistema perverso”.

Y le recuerdan que al igual que el Delegado Pontificio y otros jercas conocen de primera mano los casos de abuso sexual cometidos por religiosos y sacerdotes de la congregación y que han preferido mantenerse en el anonimato.

“Han recibido la documentación desde hace más de 10 años y no han hecho nada o mejor dicho, han hecho lo de siempre, cambiar a los depredadores sexuales para protegerlos y olvidarse de las víctimas”.

También se le reclama que conoce desde hace muchos años la injusticia cometida por parte de su Legión contra los ex miembros por el impago de la seguridad social y “conoce bien como han sido amenazados y vilipendiados quienes han osado decir no a un sistema podrido y corrupto que ha causado ya suficientes sufrimientos en la vida personal de muchas personas. Un sistema que ha hecho perder la fe en la Iglesia, un sistema que sigue anclado en las enseñanzas de un falso profeta”.

Y se le reclama al padre Álvaro Corcuera que “siga mintiendo y engañando, parece que las víctimas tienen que sentir vergüenza por exigirles a ustedes justicia y una compensación económica. Y no hay que avergonzarse de pedir lo que es justo”.

<http://impreso.milenio.com/node/9089332>

Buscar en el sitio

BUSCAR